

ハーモニー

No.
110

令和6年5月15日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342/FAX 85-2341



八幡若衆会 桜まつり

5年ぶりの開催!
たくさんのおまつり
溢れたおまつり



4月13日（土）、八幡若衆会主催による桜まつり（後藤敬仁実行委員長）が、サクラ満開のタイミングで5年ぶりに開催されました。

八幡の若手有志が企画し、地元企業等からの協賛をはじめ、鮎貝地区まちづくり協議会のまちおこし部会や集落支援員の協力を得て開かれたものです。

よさこい白鷹櫻鷹会による演舞や井上千春さんによる歌謡ショー、自称伝説の余興師のミッチーチェンのショー、米沢牛などが当たる大抽選会なども行われ、久しぶりの地元でのイベントに多くの来場者が足を運んでくださいました。

来場者を見ると、本当に地元の見知った顔ぶれが勢ぞろい。お年寄りから、多くの子ども達の姿があり、地元民の地元民による地元のためのお祭りで、ローカルイベントでしか味わえない大盛り上がりのお祭りとなりました。

尚、桜まつりの様子をYouTubeの「鮎貝コミセンチャンネル」で発信しています。
ぜひご覧ください。



各部会の事業計画の内容を紹介致します

まちおこし部会

鮎貝地区まちづくり協議会の総会を4月18日に開催し、今年度の事業計画(案)など、すべての議案が承認されましたので、その中から、各部会の具体的な事業計画の内容を抜粋して掲載致します。皆様のご理解とご協力を願い致します。

尚、今年度は、来年度から始まる「第4期地域づくり四ヵ年計画」の策定にも取り組みますので、計画に盛り込んでもらいたいことなど、皆さんからのご意見ご要望をお待ちしています。

くらし部会

①住民の安全・安心のための事業

安全で安心して暮らせる地域にするための課題を探り、その課題を解決するための事業を企画立案し活動に取り組みます。また、地域の皆さんと課題を共有しながら、一体となって活動できるように努めます。

- ②きれいで快適に暮らせる環境づくり事業
- ・環境保全に関する研修会を開催します。
- ・スポーツごみ拾いを開催します。

- ・不法投棄防止と犬のフン始末看板の設置に取り組みます。

- ・EMぼかしづくり講習会、段ボールコンポスト講習会を開催します。



まなび部会

①誰もが学びを楽しみながらできる活動

- ・スマホ、パソコン相談会の開催：8月
- ・ハンドメイド教室の開催：1月と2月

②健康を意識した活動

- ・ウォーキング(+お楽しみ)の開催：7月
- ・健康マージャン教室の開催：1月～3月

③鮎貝に愛着と誇りが持てる活動

- ・教育の森を楽しむ活動の開催：10月
- ・鮎貝の歴史を探訪する活動の開催：11月

- ・資源の利活用と情報の発信
- ・鮎貝コミュニティチャンネルによる地元の情報を発信します。

- ①交流や親睦を深める活動の推進
- ・軽トラ市開催

春の部：5月12日
夏の部：8月10日

秋の部：10月20日

- ・秋の味覚まつりの開催：10月20日
- ・新春懇談会の開催：1月5日or12日
- ・役員・全体研修会の開催

②仲間づくり、ふれあいづくりの推進

- ・アナログの夕べの開催：8月頃
- ・地域おこし活動団体への支援

③鮎貝の資源を活かしたまちおこし活動

- ・鮎貝の宝の再発見と維持管理
- ・白山森周辺に移植したカキツバタの活着状況を確認しながら、維持管理を行います。また、ハーモニー・プラザに移植している半夏生の管理を行います。

箕和田町内の伝統行事の一つ 鎮守咲尼尊天の祭礼が挙行



箕和田町内の急傾斜地に建立されている稻荷神社『鎮守咲尼尊天(ちんじゆだき)』の祭礼が4月29日に行われ、長谷部重夫総代長はじめ、町内の各組織代表者などが参列して、五穀豊穣、家内安全、学業成就などの祈祷が行われました。

社会体育振興会からのお知らせ

鮎貝地区社会体育振興会の理事会（総会）が4月19日に開催され、令和6年度の事業計画（案）等について審議されました。その中で、レク大会についていろいろ意見が出されました。体振三役で充分検討することで承認されましたのでご報告致します。

尚、今年度の主な大会日程は下記の通りです。ご協力をよろしくお願ひ致します。

- ◆グラウンドゴルフ大会 5月26日
- ◆ソフトボール大会 6月16日
- ◆レク大会 9月 8日
- ◆町誕生記念駅伝大会 10月13日
- ◆冬季スポーツ大会 11月24日
- ◆シニア輪投げ大会 1月16日

ガーデニング教室を開催しました



恒例の春のガーデニング教室に17名の方に参加していただき開催いたしました。

花ショップポピーさんより色とりどりの何種類もの花苗を準備していただき、配色や配置、土の入れ方、選んだ花の特徴などを教えていただきました。皆さん丁寧に植え込み、自分好みの一鉢を完成させていました。

**6月1日(土)
午前10時~**

♪♪軽トラピアノとは♪♪
山形の名所・絶景を舞台に、軽トラックに積載したピアノを演奏者が荷台に上がって風景やその時の感情に合った曲を披露、その様子を動画で撮影し、YouTubeで配信するものです。

主催：山形県、株富岡本店
協力：白鷹町・白鷹北部地区
棚田地域振興協議会

軽トラピアノ in中山の棚田 (白鷹町中山1648)

やまがたの棚田20選に選定されている「中山の棚田」を舞台に令和6年6月1日に軽トラピアノの動画撮影が行われます。当日は、撮影の見学が可能ですので是非ご参加ください。

【注意事項】

- ・昼頃までの撮影を予定しておりますが雨天や急な天候不良により撮影時間が変更される場合があります。（延期の場合は2日）
- ・駐車スペースが限られるため乗り合わせにご協力願います。
- ・一部、観客席を設けますが、人数によっては立ち見となります。
- ・会場の都合により、鷹山、鮎貝地域の方のみ参加可能です。

「地域の皆様からの見守りに感謝します」

鮎貝小学校長 色摩 信司

四月二十三日（火）『鮎つ子を守る協議会』の方々との対面式・協議会が行われました。協議会では、関係団体の方々のご出席をいただき、様々な取組をご報告いただきました。また、長井警察署生活安全課八鍬淳係長様からご指導をいただきました。

学校でも全職員が全力で、子供たちの安全確保に努めていきます。地域の方々の力を借りて、鮎つ子の、健やかな成長・よりよい成長・安全な生活ができるようよろしくお願いいたします。

今年度新たな取組として、民生児童委員の皆様のご協力をいただき、一年生の下校の見守りをしていただいています。安全確保とともに、あいさつや声掛けを通して、地域の方々と子供たちが触れ合う機会が増え、子供たちのよりよい成長が期待されます。本当にありがとうございます。

四月二十日（土）には、『七五三獅子舞子獅子連』の方々による「子獅子舞体験会」が行われました。今年度は、三歳生以上の子供たちを対象に体験会が行われました。四月五日（金）の入学式では、久しぶりに子獅子舞を披露することができます。新入生を含めた鮎貝小の子供たち・ご来賓の皆様・保護者の皆様に喜んでいただきました。

子獅子舞を通して「獅子舞の好きな子供たち・地域を愛する子供たちを一人でも多く育てていきたい」という願いで取り組んでいただいているます。



～駐在所からのお知らせ～

～あなたの財産は狙われています～ 悪質業者の手口は巧妙です。次のキーワードに注意しましょう。

手口1 利殖勧誘 「絶対に儲かる・元本を保証するので未公開株社債を買ってください」と言わされた。

手口2 点検商法 住宅の無料点検に来た業者から「地震が起きたら家がつぶれてしまいます」と言わされた。

手口3 マルチ商法 「会員になって新規購入者を紹介してくれたら報酬を支払います」と言わされた。

手口4 催眠商法 業者が食料品や日用品などを無料で配り、集まってきた客に対して高額な賞品を売っていた。

手口5 知的財産権侵害事犯

インターネットでブランド品を買ったら、偽ブランド品だった。

これからの主な行事予定

5月16日	菜の花学級推進委員会
5月23日	第2回くらし部会
5月23日	（木）ふれあい交流スクール
5月26日	（木）グラウンドゴルフ大会
6月16日	（日）スロー・ピッチ
6月16日	（日）ソフトボール大会

